

## Eine ausgeglichene Partie!

Diesen Sonntag hatten wir zu Hause gegen Thalwil unsere vierte Runde Interclub. Sunny, die einmal mehr in unserem Team aushalf, hat sich als Nummer 1 tapfer gegen Ramona (R5) gewehrt, leider aber trotzdem 4:6 3:6 verloren. Das gleiche Schicksal erfuhr Denise (R8) als Nummer 3 gegen Alexis, die als R7 klassiert war (4:6 1:6). Dafür setzte sich unsere Nummer 2 Sabrina (R7) gegen Isabella (R6) souverän mit dem klaren Resultat 6:2 6:1 durch. Auch Michèle als Nummer 4 gesetzt, gewann klar mit 6:3 6:3 gegen ihre als R9 klassierte Gegnerin. Nach den Einzeln stand es nun 2:2. Wer soll mit wem gegen wen Doppel spielen? Es wurde lange beraten. Letztlich entschieden wir uns für Sabrina & Denise als erstes sowie Sunny und Michèle als zweites Doppelteam.

Sabrina & Denise spielten gegen ein R5 und R6 und verloren leider gegen die überlegen klassierten Gegnerinnen 1:6 1:6. Michèle und Sunny dominierten im ersten Satz 6:3. Danach erstarkten die Gegnerinnen und gewannen den zweiten Satz knapp mit 5:7 und es musste ein Champions Tiebreak gespielt werden. Nach dem Flaschen-Werf-Fail fanden die Einsiedlerinnen ihre Konzentration wieder und gewannen mit starken Nerven einige Punkte in Folge und zum Schluss auch das Tiebreak 10:7.